

Jesucristo fue bautizado

Juan el Bautista era un gran profeta. Enseñó a la gente acerca de Jesucristo. Un día, Juan estaba bautizando a la gente en el río Jordán. Entonces Jesús llegó y le pidió a Juan que lo bautizara.

Jesús dijo que el Padre Celestial mandó que todos fueran bautizados; Él amaba y obedecía al Padre Celestial. Él fue un ejemplo para nosotros.

Juan bautizó a Jesús en el río Jordán. Cuando Jesús salió del agua, las personas escucharon la voz del Padre Celestial. Él dijo: "Este es mi Hijo amado, en quien me complazco".

Podemos seguir el ejemplo de Jesucristo al ser bautizados. El Padre Celestial es feliz cuando seguimos a Su Hijo.

Quita esta página y dóblala por la mitad. Luego sostén la lámina en alto mientras cuentas el relato.



Puedes leer este relato en Mateo 3.

